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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
der Magdeburger Sonntag berichtete in seiner Ausgabe vom 08. Januar 2011, dass an der 
Abfahrt Brenneckestraße neue Straßenlampen installiert wurden.  Die Zeitung kolportiert die 
Widersprüchlichkeit des Baus neuer Lampen, die wegen der notwendigen Sparmaßnahmen 
aber wahrscheinlich nicht in Betrieb genommen werden. 
 
Ich bitte um eine mündliche und ggf. ergänzende schriftliche Beantwortung nachstehender 
Fragen: 
 
1. Ist der von der Zeitung beschriebene Vorgang zutreffend? 
2. Hätte auf den Bau der Lampen verzichtet werden können? 
3. Welche Kosten haben die Lampen verursacht? 
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